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Le voyage des plantes 

Entre 1600 et 1850 des chirurgiens, 
pharmaciens et médecins de Marine 
partent en bateau pour :
     •	 faire la guerre 
     •	 explorer le monde

Ils rapportent beaucoup de plantes. 
Cela permet d’apprendre  
beaucoup de choses sur le monde  
et les plantes.

Ils s’intéressent  
aux propriétés médicinales des plantes. 
Certaines plantes sont inconnues  
en Europe. 



Le jardin d’Utopies à l’Ancienne école de médecine navale

Blanc

30-34 Rue du Chemin Vert 75011 Paris
+33 (0)1 85 56 97 00   www.carrenoir.com

Ce fichier est un document 
d’exécution créé sur Illustrator 
version CS6.

0 1 2

ÉCHELLE 1/1 

TONS RECOMMANDÉS (1)

MUSÉE NATIONAL DE LA MARINE
MNM_19_13475_LOGO_HORIZONTAL_NEG
JFB

Date : 26/08/2019

Ils s’intéressent aussi 
à ce que les populations qu’ils rencontrent 
utilisent pour soigner.

Le jardin d’Utopies rappelle les liens
entre la Marine et la botanique : 
     •	 la parcelle centrale a la forme  
d’une coque de navire
     •	 l’arbre et les plantes qui poussent  
le long de l’arbre ressemblent  
à un mât et sa voile
     •	 il y a une ancre dans une parcelle


